

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Julius Silver III

## Weihnachten auf dem Riesenradplatz

Weihnachtsstimmung wartet beim Wintermarkt auf dem Riesenradplatz im Prater: Ab 1. Dezember öffnet auch der WinterCircus auf der Kaiserwiese. Artisten, Clowns und Ballerinen sorgen für Erstaunen mit ihrer Kunst. Jeden Donnerstag kommt ab 15.30 Uhr bei freiem Eintritt der Original Wiener Praterkasperl. Der Wintermarkt bietet seit vielen Jahren ein aufregendes Unterhaltungsprogramm für Groß und Klein, nach dem Motto „Der Prater rockt“. Infos: [www.wintermarkt.at](http://www.wintermarkt.at)